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a
a, an X un, une 
a bird is singing	 un oiseau chante

across X en face 
the house across the road  
la maison d’en face

an actor X un acteur 
the actor is here	 l’acteur est ici

an actress X une actrice 
the actress is beautiful  
l’actrice est belle

an address X une adresse 
I’ll give you my address  
je te donnerai mon adresse

an address book X un carnet 
d’adresses 
my address book is new  
mon carnet d’adresses est neuf

an adult X un adulte 
he’s an adult c’est un adulte

afraid (to be) X avoir peur 
I’m afraid of lions	 j’ai peur des lions

after X après 
I go to bed after dinner  
je vais au lit après le dîner

the afternoon X l’après-midi 
Peter will call you in the afternoon  
Peter t’appellera dans l’après-midi

again X encore 
have you lost your gloves again?  
as-tu encore perdu tes gants ?

the age X l’âge 
do you know your father’s age?  
connais-tu l’âge de ton père ?

an airport X un aéroport 
go to the airport	 va à l’aéroport

an alarm clock X un réveil 
I hate alarm clocks! je déteste les réveils !

alive X vivant 
the animal is ill but it is still alive  
l’animal est malade mais il est toujours vivant

all X tous 
all the children listen tous les enfants écoutent

an alphabet X un alphabet 
there are 26 letters in the French alphabet  
il y a 26 lettres dans l’alphabet français

always X toujours 
Alice always sleeps with her teddy bear  
Alice dort toujours avec son ours en peluche

and X et 
apples and pears	 des pommes et des poires

angry X en colère 
Tom is angry with you  
Tom est en colère contre toi

an animal X un animal 
I want to see the animals  
je veux voir les animaux

an ankle X une cheville 
my ankle is broken	 ma cheville est cassée

an anorak X un anorak 
I wear my anorak in winter  
je porte mon anorak en hiver

another X un autre 
can I have another orange juice?  
je peux avoir un autre jus d’orange ?

any X du, de la, des 
do you have any brothers or sisters?  
tu as des frères et sœurs ?

anything X quelque chose 
is there anything for me to eat?  
y a-t-il quelque chose à manger pour moi ?

an apple X une pomme 
the apple is green la pomme est verte
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an apple pie X une tarte aux 
pommes 
Mummy often bakes apple pies  
maman fait souvent des tartes aux pommes

April X avril 
April is the fourth month of the year  
avril est le quatrième mois de l’année

an arm X un bras 
my arm hurts	 mon bras me fait mal

an armchair X un fauteuil 
this armchair is very comfortable  
ce fauteuil est très confortable

around X autour de 
children are running around the classroom  
les enfants courent autour de la classe

an artist X un artiste 
I want to be an artist	 je veux être artiste

ask (to) X demander 
can I ask you a question?  
puis-je vous poser une question ?

an astronaut X un astronaute 
he wants to be an astronaut  
il veut être astronaute 

at X à, chez 
Lea is at the doctor’s	 Lea est chez le docteur

at last X enfin 
it’s quiet here at last c’est enfin calme ici 

August X août 
August is the eighth month of the year  
août est le huitième mois de l’année

an aunt X une tante 
my aunt is coming	 ma tante arrive

autumn X automne 
autumn is one of the four seasons 
l’automne est l’une des quatre saisons

an avocado X un avocat 
I like avocados	 j’aime les avocats

awake X éveillé, réveillé 
are you awake?	 tu es réveillé ?

away (to go) X partir 
she’s gone away	 elle est partie

awful X terrible 
the weather is awful	 il fait un temps affreux

b
a baby, babies X un bébé, des 
bébés 

the big bird is feeding its babies  
le gros oiseau donne à manger à ses petits

the back X le dos 
the bag is on your back	 le sac est sur ton dos

backstage X les coulisses 
the actors are backstage  
les acteurs sont en coulisses

backwards X en arrière 
walk backwards! recule !

bad X mauvais 
you are a bad boy! tu es un vilain garçon !

a bag X un sac 
my bag is heavy	 mon sac est lourd

a bakery X une boulangerie 
the bakery is open	 la boulangerie est ouverte

a ball X un ballon 
Tom has a red ball Tom a un ballon rouge

a banana X une banane 
monkeys like bananas  
les singes aiment les bananes

a band X un orchestre 
Bob and Peter play in a band  
Bob et Peter jouent dans un orchestre

a bank X une banque 
there is a bank next to the school 
il y a une banque à côté de l’école

basketball X le basket 
I play basketball every Sunday morning  
je joue au basket tous les dimanches matins
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a bath X une baignoire, un bain 
I’ll have a bath	 je vais prendre un bain

a bathroom X une salle de bains 
don’t play in the bathroom!  
ne joue pas dans la salle de bains !

be (to) X être 
she wants to be a teacher  
elle veut être professeur

a beach X une plage 
I prefer to go to the beach  
je préfère aller à la plage

beans X des haricots 
beans are green, red or white  
les haricots sont verts, rouges ou blancs

a bear X un ours 
there is a white bear at the zoo  
il y a un ours blanc au zoo

beat (to) X battre, gagner 
we beat them 5-0 on les a battus 5 à 0

beautiful X beau 
what a beautiful violin! quel beau violon !

become (to) X devenir 
if I become an architect, I’ll build houses  
si je deviens architecte, je construirai  
des maisons

because X parce que 
I’m thirsty because it’s hot  
j’ai soif parce qu’il fait chaud

a bed X un lit 
the children don’t want to go to bed  
les enfants ne veulent pas aller se coucher

a bedroom X une chambre à 
coucher 
there are three bedrooms il y a trois chambres

beef X du bœuf 
do you prefer beef or chicken?  
tu préfères le bœuf ou le poulet ?

before X avant 
before dinner, I have a bath  
avant le dîner, je prends un bain

begin (to) X commencer 
it’s beginning to rain	 il commence à pleuvoir

behind X derrière 
I’m behind the door	 je suis derrière la porte

believe (to) X croire 
believe me, I’m sure	 crois-moi, je suis sûr

a belt X une ceinture 
did you buy a belt?  
tu as acheté une ceinture ?

the best X le meilleur, le mieux 
this is the best cake in the world  
c’est le meilleur gâteau du monde

between X entre 
I live between a bakery and a library 
j’habite entre une boulangerie  
et une bibliothèque

big X 1. grand 
the big game le grand match	  
 2. gros 
the big bird	 le gros oiseau

a big top X un chapiteau 
the circus has a big top  
le cirque a un chapiteau

a bike X un vélo 
do you have a bike? as-tu un vélo ?

binoculars X des jumelles 
I can see the birds with my binoculars  
je peux voir les oiseaux grâce à mes jumelles

a bird X un oiseau 
the bird has built its nest  
l’oiseau a fait son nid

a birthday X un anniversaire 
happy birthday! joyeux anniversaire !

black X noir 
the black panther	 la panthère noire

a blackboard X un tableau noir 
there is a blackboard in my classroom  
il y a un tableau noir dans ma classe
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a blanket X une couverture 
the blanket is warm la couverture est chaude

blonde X blond 
he has blonde hair	 il a les cheveux blonds

blood X le sang 
blood is red le sang est rouge

a blouse X un chemisier 
I like your blouse j’aime ton chemisier

blow (to) X souffler 
the wind blows during a storm  
le vent souffle pendant un orage

blue X bleu 
the sky is blue le ciel est bleu

a boat X un bateau 
the small boat	 le petit bateau

the body X le corps 
we are studying the human body  
nous étudions le corps humain

a bonnet X un capot 
the engine is under the bonnet  
le moteur est sous le capot

a book X un livre 
I read a book je lis un livre

the bookshelves X des 
rayonnages 
the books are on the bookshelves  
les livres sont sur les rayonnages

a boot X un coffre (de voiture) 
the boot is full	 le coffre est plein

boring X ennuyeux 
this film is boring ce film est ennuyeux

a bottle X une bouteille 
a bottle of wine une bouteille de vin

the bottom X le fond 
the bottom of the box le fond de la boîte

a bowl X un bol 
take a bowl	 prends un bol

a box X une boîte 
matches are always in a box  
les allumettes sont toujours dans une boîte

a boy X un garçon 
have you seen the boy?    as-tu vu le garçon ?

a brake X un frein 
put on the brakes appuie sur le frein

a branch X une branche 
the tree has big branches  
l’arbre a de grosses branches

brave X courageux 
he is brave	 il est courageux

bread X du pain 
bread and butter	 du pain et du beurre

break (to) X casser 
he often breaks his toys  
il casse souvent ses jouets

a breakfast X un petit déjeuner 
I eat bread for breakfast  
je prends du pain au petit déjeuner

a bridge X un pont 
there are many bridges over the river 
il y a de nombreux ponts sur le fleuve

a brother X un frère 
I have four brothers	 j’ai quatre frères

brown X brun 
my teddy bear is brown  
mon ours en peluche est brun

brush (to) X brosser 
I brush my hair every morning  
je me brosse les cheveux tous les matins

to build X construire 
he builds houses and boats  
il construit des maisons et des bateaux

a bumper X un pare-chocs 
this 4x4 has a big bumper  
ce 4x4 a un gros pare-chocs
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a bush X un buisson 
there are bees in the bush  
il y a des abeilles dans le buisson

busy X occupé, affairé 
the teacher is busy le professeur est occupé

but X mais 
my father likes the forest, but I don’t  
mon père aime bien la forêt, mais pas moi

a butcher X un boucher 
the butcher sells meat  
le boucher vend de la viande

butter X du beurre 
can I have butter? puis-je avoir du beurre ?

a butterfly X un papillon 
the butterfly flies	 le papillon vole

buy (to) X acheter 
I buy a new dress j’achète une nouvelle robe

bye-bye X au revoir 
bye-bye, Mum au revoir, maman

c
a cabbage X un chou 
do you often eat cabbage?  
tu manges souvent du chou ?

a cage X une cage 
the bird is in a cage  
l’oiseau est dans une cage

a cake X un gâteau 
this chocolate cake is very good  
ce gâteau au chocolat est très bon

a calculator X une calculette 
it’s easy to use a calculator  
c’est facile d’utiliser une calculette

a calendar X un calendrier 
there is a calendar on the wall  
il y a un calendrier au mur

to call X appeler 
call me Bob appelle-moi Bob

a camera X un appareil photo 
Dad has a new camera  
papa a un nouvel appareil photo

a cameraman X un cadreur 
the cameraman has a lot of work  
le cadreur a beaucoup de travail

can X pouvoir 
can I have the sugar, please?  
je peux avoir le sucre, s’il te plaît ?

a candle X une bougie 
we light the candles on the cake  
nous allumons les bougies sur le gâteau

a canoe X un canoë 
have you seen the canoe on the river?  
tu as vu le canoë sur la rivière ?

a cap X une casquette 
put a cap	 mets une casquette

a car X une voiture 
a red car	 une voiture rouge

a card X une carte 
send a card to your grandmother  
envoie une carte à ta grand-mère

care (to) X faire attention, 
s’occuper de 
I don’t care! je m’en moque !

a car park X un parking 
there are lots of cars in this car park  
il y a beaucoup de voitures dans ce parking

a carpenter X un charpentier 
are you a carpenter?   vous êtes charpentier ?

a carpet X un tapis 
I want a blue carpet in my bedroom  
je veux un tapis bleu dans ma chambre

a carrot X une carotte 
rabbits like carrots  
les lapins aiment bien les carottes
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carry (to) X porter 
we carry our schoolbags  
nous portons notre cartable

a cartoon X un dessin animé 
there is a cartoon on TV  
il y a un dessin animé à la télé

a cashier X un caissier 
there is a cashier at the supermarket  
il y a un caissier au supermarché

a cat X un chat 
I love cats j’aime les chats 

catch (to) X attraper 
Mr Jones always catches nice butterflies  
M. Jones attrape toujours de jolis papillons

a ceiling X un plafond 
the ceiling of the room is pink  
le plafond de la pièce est rose

a celery X un céleri 
I don’t like celery	 je n’aime pas le céleri

the cellar X la cave 
the cellar is dark	 la cave est sombre

the centre X le centre 
the center of the circle le centre du cercle

cereal X céréales 
they eat cereal for breakfast  
ils mangent des céréales au petit déjeuner

a chain X une chaîne 
I have a chain round my neck  
je porte une chaîne autour du cou

a chair X une chaise 
can I have a chair, please?  
puis-je avoir une chaise, s’il vous plaît ?

chalk X de la craie 
there is chalk on the blackboard  
il y a de la craie sur le tableau

change X la monnaie 
here’s your change et voilà votre monnaie

cheap X pas cher 
this toy is cheap ce jouet n’est pas cher

a cheek X une joue 
a kiss on the cheek un baiser sur la joue

cheese X du fromage 
have you got some cheese?	 as-tu du fromage ?

a chef X un chef (de cuisine) 
what does the chef say? que dit le chef ?

a cherry X une cerise 
the cherry is red     la cerise est rouge

the chest X la poitrine 
my chest aches when I cough  
j’ai mal à la poitrine quand je tousse

a chicken X un poulet 
there are many chickens on this farm  
il y a beaucoup poulets dans cette ferme

a child, children X un enfant, des 
enfants 
hi, children bonjour, les enfants

the chin X le menton 
this is my chin c’est mon menton

chips X des frites 
I’d like chips	 je voudrais des frites

chocolate X du chocolat 
Dad buys chocolate for the children  
papa achète du chocolat pour les enfants

Christmas X Noël 
merry Christmas!	 joyeux Noël !

a church X une église 
this church is very old  
cette église est très vieille

a circle X un cercle 
draw a circle, please  
dessine un cercle, s’il te plaît

a circus X un cirque 
the circus is in town	 le cirque est en ville

a city X une ville 
you live in a city	 tu vis dans une ville

a classroom X une salle de classe 
there are three classrooms in my school  
il y a trois salles de classe dans mon école
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clean X propre 
your trousers are clean  
ton pantalon est propre

close (to) X fermer 
close your eyes! ferme les yeux !

close to X près de 
that’s close to my house  
c’est près de chez moi

clothes X des vêtements 
take warm clothes  
prends des vêtements chauds

a cloud X un nuage 
look at this big cloud regarde ce gros nuage

a clown X un clown 
I want to be a clown je veux être clown

a coat X un manteau 
Peter will buy a coat for winter  
Peter va acheter un manteau pour l’hiver

coffee X du café 
do you want some milk with your coffee?  
tu veux du lait avec ton café ?

a coin X une pièce de monnaie 
this is a golden coin  
c’est une pièce de monnaie en or

cold X froid 
go and get some cold milk  
va chercher du lait froid

a colour X une couleur 
what colour is my jacket?  
de quelle couleur est ma veste ?

come (to) X venir, arriver 
I’m coming! j’arrive !

come back (to) X revenir 
you’ll come back here tu reviendras ici

come in (to) X entrer 
come in, Linda! entre, Linda ! 

comics X bandes dessinées 
I love comics j’adore les bandes dessinées

a computer X un ordinateur 
the computer is slow	 l’ordinateur est lent

a concert X un concert 
what a great concert!     quel super concert !

a continent X un continent 
there are six continents    
il y a six continents

a cooker X une cuisinière 
there is an oven in my cooker  
il y a un four dans ma cuisinière

cool X frais 
the water is cool l’eau est fraîche

a corner X un coin 
on the corner of the street    au coin de la rue

cough (to) X tousser 
Tom is coughing	 Tom tousse

the country X la campagne 
I live in the country je vis à la campagne

a cousin X un cousin, une cousine 
my cousin’s name is Bob  
mon cousin s’appelle Bob

a cow X une vache 
this cow is ill	 cette vache est malade

crisps X des chips 
can I have some crisps?  
je peux avoir des chips ?

cross (to) X traverser 
be careful when you cross the road  
fais attention quand tu traverses la rue

a crowd X une foule 
there is a crowd in front of the shop  
il y a une foule devant la boutique

cry (to) X pleurer 
don’t cry! ne pleure pas !

a cucumber X un concombre 
a cucumber is green     le concombre est vert

a cup X une tasse 
give me the cup and the spoon, please 
donne-moi la tasse et la cuillère, s’il te plaît



M
ill

e 
 m

ot
s  

d’
an

gl
ai

s

1377

a cupboard X un placard 
the cups are in the cupboard  
les tasses sont dans le placard

a curtain X un rideau 
who is behind the curtain?  
qui est derrière le rideau ?

a cushion X un coussin 
there are a lot of cushions on my bed  
il y a beaucoup de coussins sur mon lit

cut (to) X couper 
Carl is cutting paper    Carl coupe du papier

d
Dad, Daddy X papa 
I play football with my Dad  
je joue au foot avec mon papa

dance (to) X danser 
let’s dance! dansons !

a dancer X une danseuse 
this dancer is wonderful  
cette danseuse est merveilleuse

dangerous X dangereux 
this crossroad is very dangerous  
ce carrefour est très dangereux

dark X sombre 
it’s dark and cold il fait sombre et froid

a date X une date 
write the date écrivez la date

a daughter X une fille 
they have a daughter	 ils ont une fille

a day X un jour 
there are seven days in a week  
il y a sept jours dans une semaine

dear X cher, chère 
my dear child	 mon cher enfant

December X décembre 
December is the twelfth month of the year  
décembre est le douzième mois de l’année

deep X profond 
the river is deep la rivière est profonde

a desert X un désert 
the Sahara is a desert	 le Sahara est un désert

a desk X un bureau 
put it on my desk, please  
mets-le sur mon bureau, s’il te plaît

a dictionary X un dictionnaire 
the pupils have a new dictionary  
les élèves ont un nouveau dictionnaire

difficult X difficile 
is it difficult?   c’est difficile ?

a dining room X une salle à 
manger 
there is a big dining room 
il y a une grande salle à manger

dinner X le dîner 
he is having dinner with a friend  
il dîne avec un ami

disappointed X déçu 
the mouse ran, the cat is disappointed  
la souris est partie, le chat est déçu

do (to) X faire 
what can you do?	 que peux-tu faire ?

a doctor X un docteur 
Dennis is at the doctor’s  
Dennis est chez le docteur

a dog X un chien 
the dog is asleep le chien est endormi

a doll X une poupée 
where is the doll?	 où est la poupée ?

a dolphin X un dauphin 
they are swimming with dolphins  
ils nagent avec des dauphins

a donkey X un âne 
a grey donkey	 un âne gris



M
ill

e 
 m

ot
s  

d’
an

gl
ai

s
1378

don’t X ne... pas 
well, don’t stay too long  
bon, ne reste pas trop longtemps

a door X une porte 
open the door! ouvre la porte !

a dove X une colombe 
she has painted a picture of a dove  
elle a peint une colombe

down X en bas 
she’s down in the street  
elle est en bas dans la rue

a drawer X un tiroir 
I put my pencils in a drawer  
je mets mes crayons dans un tiroir

a drawing X un dessin 
what a nice drawing! quel beau dessin !

a dream X un rêve 
an impossible dream un rêve impossible

a dress X une robe 
Sally has a new dress Sally a une robe neuve

dressed (to get) X s’habiller 
get dressed!	 habille-toi !

a drill X une perceuse 
the drill is noisy la perceuse est bruyante

drink (to) X boire 
what would you like to drink?  
qu’est-ce que vous voulez boire ?

a driver X un conducteur 
the driver is stopping   le conducteur s’arrête

a drum X un tambour 
my drum is red	 mon tambour est rouge

a drumstick X une baguette de 
tambour 
he has lost his drumstick  
il a perdu sa baguette de tambour

dry X sec, sèche 
my clothes are dry    mes vêtements sont secs

a duck X un canard 
have you seen the duck?	 tu as vu le canard ?

e
an eagle X un aigle 
there is an eagle	 il y a un aigle

an ear X une oreille 
I’ve pierced ears	 j’ai les oreilles percées

early X tôt 
I get up early every morning  
je me lève tôt tous les matins

the Earth X la Terre 
the Earth is round la Terre est ronde

east X est 
the sun rises in the east le soleil se lève à l’est

easy X facile 
it’s not very easy   ce n’est pas très facile

eat (to) X manger 
do you eat eggs?	 tu manges des œufs ?

an egg X un œuf 
I like eggs	 j’aime les œufs

eight X huit 
I’m eight years old   j’ai huit ans

eighteen X dix-huit 
Mary can drive, she’s eighteen years old  
Mary peut conduire, elle a dix-huit ans

an elbow X un coude 
your jacket has a hole in the elbow  
ta veste est trouée au coude

an elephant X un éléphant 
I saw an elephant 
j’ai vu un éléphant

eleven X onze 
I’m inviting eleven friends over this Sunday  
j’invite onze copains ce dimanche

empty X vide 
my plate is empty   mon assiette est vide

the end X la fin 
the end of the film   la fin du film
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an engine X un moteur 
the engine in this car is broken  
le moteur de la voiture est cassé

English X anglais 
Mum likes English tea  
maman aime le thé anglais

enjoy (to) X profiter (de), s’amuser 
enjoy the party!   amuse-toi bien à la fête !

enough X assez (de) 
there is enough milk	 il y a assez de lait

an envelope X une enveloppe 
you can write the address on this envelope  
tu peux écrire l’adresse sur cette enveloppe

a euro X un euro 
how many euros do you have in your pocket?  
combien d’euros as-tu dans ta poche ?

even X même 
I don’t like soup, even with cheese  
je n’aime pas la soupe, même avec du fromage

the evening X le soir 
good evening!   bonsoir !

every X chaque, tous, toutes 
I eat my breakfast every day  
je prends mon petit déjeuner tous les jours

everywhere X partout 
Emily is looking everywhere: no cat!  
Emily cherche partout : pas de chat !

excellent X excellent 
this meal is excellent    ce repas est excellent

excuse (to) X excuser 
excuse-me, who is Lili?	 pardon, qui est Lili ?

an exercise book X un cahier 
the pupils are writing in their exercise books  
les élèves écrivent dans leur cahier

an exit X une sortie 
where is the exit?	 où est la sortie ?

expensive X cher, coûteux 
this toy is expensive	 ce jouet est cher

explore (to) X explorer 
it’s fun to explore the mountain  
c’est amusant d’explorer la montagne

an eye X un œil 
open your eyes!	 ouvrez les yeux !

f
a face X un visage 
he is washing his face   il se lave le visage 

a family X une famille 
my family lives in the countryside  
ma famille vit à la campagne

a fan X un supporter 
are you a fan of this team?  
es-tu un supporter de cette équipe ?

fantastic X fantastique, formidable 
the party is fantastic!   la fête est fantastique !

far X loin 
Tom lives far from here Tom habite loin d’ici

a farm X une ferme 
there are many animals in a farm  
il y a beaucoup d’animaux dans une ferme

a farmer X un fermier 
the farmer is busy	 le fermier est occupé

fat X gros 
the dog is too fat   le chien est trop gros

a father X un père 
Mary’s father is a doctor  
le père de Mary est médecin

favourite X favori, préféré 
it’s my favourite cake  
c’est mon gâteau préféré

a feather X une plume 
this bird has beautiful feathers  
cet oiseau a de jolies plumes
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February X février 
February is the second month of the year 
février est le deuxième mois de l’année

feed (to) X nourrir 
let’s feed the cat	 allons nourrir le chat

feel (to) X sentir, se sentir 
how are you feeling?     comment te sens-tu ?

a field X un terrain, un champ 
there are two cows in the field  
il y a deux vaches dans le champ

fifteen X quinze 
there are fifteen players in a rugby team  
une équipe de rugby compte quinze joueurs

fifty X cinquante 
it costs fifty euros cela coûte cinquante euros

fight (to) X se battre 
they musn’t fight	 ils ne doivent pas se battre

find (to) X trouver 
find your schoolbag, we are late!  
trouve ton cartable, nous sommes en retard !

fine X bien 
I’m fine, thank you   je vais bien, merci

a finger X un doigt 
we have ten fingers	 nous avons dix doigts

finish (to) X finir, terminer 
finish your homework! termine tes devoirs !

a fire engine X un camion de 
pompiers 
fire engines are red  
les camions de pompiers sont rouges

a fireman X un pompier 
a brave fireman	 un pompier courageux

first X premier 
is this your first day at school?  
c’est ton premier jour à l’école ?

a fish X un poisson 
a fish is in the lake  un poisson est dans le lac

five X cinq 
Clara is five years old	 Clara a cinq ans

a flame X une flamme 
there are big flames in the fireplace  
il y a de grosses flammes dans la cheminée

the floor X le plancher, le sol 
there are too many toys on the floor  
il y a trop de jouets par terre

a flower X une fleur 
this flower smells nice 
cette fleur sent bon

fly (to) X voler 
the birds fly les oiseaux volent

the food X la nourriture 
the food’s coming	 la nourriture arrive

a foot, feet X un pied, des pieds 
we have two feet	 nous avons deux pieds

football X le football 
boys love football	 les garçons adorent le foot

for X 1. pour 
is this soup for you? la soupe est pour vous ? 
 X 2. pendant 
�he sang for hours il a chanté pendant des heures

the forehead X le front 
Alice’s forehead is hot, she’s ill  
Alice a le front chaud, elle est malade

a forest X une forêt 
there is a forest behind my house  
il y a une forêt derrière ma maison

to forget X oublier 
don’t forget your coat! n’oublie pas ta veste !

a fork X une fourchette 
pick up your fork	 prends ta fourchette

forty X quarante 
Dad is forty years old papa a quarante ans

forwards X en avant 
he leaned forwards    il s’est penché en avant

four X quatre 
there are four kittens il y a quatre chatons
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fourteen X quatorze 
I know fourteen English verbs  
je connais quatorze verbes anglais

a frame X un cadre 
there are several pictures in this frame  
il y a plusieurs photos dans ce cadre

free X gratuit 
the park is free	 le parc est gratuit

Friday X vendredi 
my friend is coming on Friday  
mon ami viendra vendredi 

a fridge X un réfrigérateur 
close the fridge!	 ferme le réfrigérateur !

a friend X un ami, une amie 
I’m Mary’s friend	 je suis l’ami de Mary

frightened X effrayé 
the mouse is frightened of the cat  
la souris a peur du chat

a frog X une grenouille 
the frog jumps la grenouille saute

from X de 
where are you from? tu es d’où ?

a fruit X un fruit 
Lila likes fruits	 Lila aime les fruits

full X plein 
the bath is full la baignoire est pleine

fun X amusant 
it’s a lot of fun c’est très amusant

funny X drôle 
this film is funny ce film est drôle

furniture X des meubles 
are you going to buy furniture?  
tu vas acheter des meubles ?

g
a game X un match 
the game is over le match est fini

a garage X un garage 
he’s in the garage	 il est au garage

a garden X un jardin 
what a lovely garden! quel joli jardin !

a gardener X un jardinier 
the gardener is busy le jardinier est occupé

a gate X un portail 
there is a big house behind this gate  
il y a une grande maison derrière ce portail

geography X la géographie 
we learn geography at school  
nous apprenons la géographie à l’école

get (to) X recevoir, obtenir 
Brenda is getting a present  
Brenda reçoit un cadeau

a giraffe X une girafe 
a giraffe has a long neck  
la girafe a un long cou

a girl X une fille 
these girls are nice	 ces filles sont sympa

give (to) X donner 
I’ll give you a book  je te donnerai un livre

a glass X un verre 
would you like a glass of water?  
veux-tu un verre d’eau ?

a glove X un gant 
take your gloves	 prends tes gants

glue X de la colle 
you can repair things with glue  
tu peux réparer des objets avec de la colle

go (to) X aller 
I’m going to school	 je vais à l’école

a goal X un but 
it’s a goal! but !

a goat X une chèvre 
the goat is gone	 la chèvre est partie

good X bon 
this wine is good   ce vin est bon
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good evening X bonsoir 
good evening, Dad!   bonsoir papa !

good morning X bonjour 
good morning, Mum!   bonjour maman !

a gorilla X un gorille 
a gorilla is a very big animal  
un gorille est un très gros animal

a grandfather X un grand-père 
my grandfather lives abroad  
mon grand-père vit à l’étranger

a grandmother X une grand-mère 
does your grandmother like football?  
est-ce que ta grand-mère aime le foot ?

a grapefruit X un pamplemousse 
I like grapefruit	 j’aime le pamplemousse

grapes X du raisin 
you can eat grapes in September  
on peut manger du raisin en septembre

grass X de l’herbe 
the children are playing in the grass  
les enfants jouent dans l’herbe

great X super 
what a great idea!   quelle super idée !

green X vert 
grass is green   l’herbe est verte

grey X gris 
he has grey hair   il a les cheveux gris

guess (to) X deviner 
guess what is in my hand!  
devine ce que j’ai dans la main !

a guitar X une guitare 
she plays the guitar elle joue de la guitare

h
hair X les cheveux 
my doll’s hair is wonderful  
les cheveux de ma poupée sont magnifiques

a hairbrush X une brosse à 
cheveux 
a pink hairbrush	 une brosse à cheveux rose

a hairdresser X un coiffeur 
do you know a good hairdresser?  
tu connais un bon coiffeur ?

half X demi 
it’s half past six   il est six heures et demie

ham X du jambon 
can I have a ham sandwich?  
puis-je avoir un sandwich au jambon ?

a hamburger X un hamburger 
Harry likes hamburgers very much  
Harry aime beaucoup les hamburgers

a hammer X un marteau 
a big hammer	 un gros marteau

a hand X une main 
give me your hand   donne-moi la main

handlebars X le guidon 
your handlebars are broken  
ton guidon est cassé

happy X content, heureux 
happy birthday!   bon anniversaire !

hard X dur 
the lesson is hard	 la leçon est dure

a hat X un chapeau 
take your hat  prends ton chapeau

have (to) X avoir 
I have a little brother   j’ai un petit frère

he X il 
he works hard	 il travaille dur

the head X la tête 
my head hurts	 j’ai mal à la tête

a headlight X un phare 
have you seen the car’s headlights?  
tu as vu les phares de la voiture ?

health X la santé 
it’s good for your health  
c’est bon pour ta santé
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hear (to) X entendre 
I can’t hear you   je ne vous entends pas

heavy X lourd 
this present is heavy   ce cadeau est lourd

a helmet X un casque 
a big helmet	 un gros casque

help (to) X aider 
can you help me?   peux-tu m’aider ?

a hen X une poule 
there are hens on this farm  
il y a des poules dans cette ferme

her X son, sa, ses 
her dress is yellow     sa robe est jaune

here X ici 
I’m new here   je suis nouveau ici 

here’s X voici, voilà 
here’s your change   voilà votre monnaie

he’s X il est 
he’s tired      il est fatigué

hi X salut 
hi John! salut John !

hide-and-seek X cache-cache 
he’s playing hide-and-seek  
il joue à cache-cache

high X haut 
the trapeze is high	 le trapèze est haut

a hill X une colline 
the top of the hill le sommet de la colline

him X lui 
show him the cat	 montre-lui le chat

a hip X une hanche 
she has her hands on her hips  
elle a ses mains sur les hanches

his X son, sa, ses 
his bike is new    son vélo est neuf

holidays X les vacances 
happy holidays!	 bonnes vacances !

a home X une maison 
they want to stay at home  
ils veulent rester à la maison

homework X les devoirs 
we have two hours to do our homework  
on a deux heures pour faire nos devoirs

honey X du miel 
bees make honey     les abeilles font du miel

hope (to) X espérer 
I hope you come	 j’espère que tu viendras

a horse X un cheval 
this horse is mine	 ce cheval est à moi

a hose X un tuyau 
this garden hose is very long  
ce tuyau d’arrosage est très long

a hospital X un hôpital 
Lucy was ill; she went to the hospital  
Lucie était malade, elle est allée à l’hôpital

hot X chaud 
my milk is too hot mon lait est trop chaud 

a hotel X un hôtel 
the hotel is full	 l’hôtel est complet

an hour X une heure 
we’ll be back in an hour  
nous serons de retour dans une heure

a house X une maison 
I live in a house	 j’habite dans une maison

how X comment 
how are you today?  
comment vas-tu aujourd’hui ?

how many X combien 
how many pens do you have?  
combien de crayons as-tu ?

how much X combien 
how much is it?	 ça fait combien ?

hundred X cent 
a hundred euros	 cent euros

hungry (to be) X avoir faim 
I’m very hungry j’ai très faim
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hurry up (to) X se dépêcher  
hurry up!	 dépêche-toi !

a husband X un mari 
her husband is out	 son mari est sorti

i
I X je 
I am twelve years old j’ai douze ans

ice cream X de la glace 
I love ice cream	 j’adore la glace

if X si 
if it’s pink, it’s mine s’il est rose, c’est le mien

ill X malade 
I’m feeling ill today  
je me sens malade aujourd’hui

I’m X je suis 
I’m your friend je suis votre amie

impossible X impossible 
it’s impossible to run that fast  
c’est impossible de courir si vite

in X dans 
I’m in the kitchen	 je suis dans la cuisine

in front of X devant 
the children are waiting in front of the school  
les enfants attendent devant l’école

inside X dedans 
the dog is inside le chien est à l’intérieur

an instrument X un instrument 
do you play any musical instruments?  
tu joues d’un instrument de musique ?

interesting X intéressant 
this exhibition is interesting  
cette exposition est intéressante

an invitation X une invitation 
here is an invitation to my birthday  
voici une invitation pour mon anniversaire

invite (to) X inviter 
did you invite him?	 l’as-tu invité ?

an island X une île 
there is a small island over there  
il y a une petite île là-bas

isn’t it X n’est-ce pas 
strange, isn’t it? étrange, n’est-ce pas ?

it X il, elle 
take your hat, it’s on your bed  
prends ton chapeau, il est sur ton lit

its X son, sa, ses 
the bird is feeding its babies  
l’oiseau donne à manger à ses petits

it’s X 1. il est 
it’s three o’clock il est trois heures  
 X 2. il fait 
yes, it’s dark oui, il fait sombre

j
a jacket X une veste 
she forgot her jacket	 elle a oublié sa veste

jam X de la confiture 
what is your favourite kind of jam?  
quelle est ta confiture préférée ?

January X janvier 
January is the first month of the year  
janvier est le premier mois de l’année

a jeans X un jean 
she has new jeans	 elle a un nouveau jean

a jewel X un bijou 
the thief has stolen the jewels  
le voleur a volé les bijoux

a job X un métier 
he’s looking for a job	 il cherche un travail

joke (to) X plaisanter 
I’m just joking je plaisante
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juice X du jus 
orange juice	 du jus d’orange

July X juillet 
July is the seventh month of the year  
juillet est le septième mois de l’année

jump (to) X sauter 
the cat is jumping over the box  
le chat saute par-dessus la boîte

June X juin 
June is the sixth month of the year  
juin est le sixième mois de l’année

the jungle X la jungle 
lots of animals live in the jungle  
de nombreux animaux vivent dans la jungle

just X juste, à l’instant 
he has just done it	 il vient juste de le faire

k
keep (to) X garder 
Kim wants to keep the bicycle  
Kim veut garder le vélo

ketchup X du ketchup 
there is no more ketchup in the fridge  
il n’y a plus de ketchup au réfrigérateur

a key X une clé 
don’t forget your key n’oublie pas ta clé

a keyboard X un clavier 
I need a new keyboard 
j’ai besoin d’un nouveau clavier

a kid X un enfant, un gosse 
kids, be quiet! du calme, les enfants !

kind X gentil 
the teacher is kind   le professeur est gentil

kiss (to) X embrasser 
the mother is kissing her baby  
la maman embrasse son bébé

a kitchen X une cuisine 
come in the kitchen	 viens dans la cuisine

a kite X un cerf-volant 
the kite is in the sky  
le cerf-volant est dans le ciel

a kitten X un chaton 
the kitten is cute	 le chaton est mignon

a knee X un genou 
your knee is all red; did you fall over?  
ton genou est rouge ; tu es tombé ? 

a knife X un couteau 
you use a knife to cut things  
on se sert d’un couteau pour couper 

know (to) X savoir 
I don’t know je ne sais pas

l
a lamp X une lampe 
this lamp is broken    cette lampe est cassée

large X grand 
a large box   une grande boîte

last (at) X enfin 
at last, we found the dog  
enfin, nous avons trouvé le chien

late X en retard 
we’re late   nous sommes en retard

laugh (to) X rire 
the children are laughing	 les enfants rient

a leaf, leaves X une feuille, des 
feuilles 
leaves fall in autumn  
les feuilles tombent en automne

learn (to) X apprendre 
Arthur is learning a poem  
Arthur apprend un poème
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a leek X un poireau 
I will buy leeks at the market  
j’achèterai des poireaux au marché

left X gauche 
turn to your left tourne à gauche

a leg X une jambe 
long legs	 de longues jambes

a lemon X un citron 
do you want lemon with your tea?  
tu veux du citron avec ton thé ?

less X moins 
put less salt!	 mets moins de sel !

a lesson X un cours, une leçon 
a geometry lesson un cours de géométrie

a lettuce X une laitue 
can I have some lettuce in my sandwich?  
puis-je avoir de la laitue dans mon sandwich ?

a library X une bibliothèque 
Bill goes to the library after school  
Bill va à la bibliothèque après l’école

a lift X un ascenseur 
there is a lift in this building  
il y a un ascenseur dans cet immeuble

lift up (to) X lever 
lift your foot up! lève le pied !

a lighthouse X un phare 
there is a lighthouse by the sea  
il y a un phare sur la mer

the lightning X les éclairs 
we can see lightning during a storm  
on peut voir des éclairs pendant un orage

like X comme 
like everywhere in the world  
comme partout dans le monde

like (to) X aimer 
do you like the summer? tu aimes l’été ? 

a lion X un lion 
lions are sleeping	 les lions dorment

the lip X la lèvre 
my lips are red mes lèvres sont rouges

a list X une liste 
have you got the list? tu as la liste ?

listen (to) X écouter 
listen to me! écoutez-moi !

little X petit 
the little girl is afraid	 la petite fille a peur

live (to) X habiter 
I live on Pine Street j’habite dans Pine Street

a living room X une salle de 
séjour 
my living room is too small  
ma salle de séjour est trop petite

long X 1. longtemps 
a very long time très longtemps 
 X 2. long 
she has long hair   elle a les cheveux longs

look (to) X 1. avoir l’air 
this cake looks delicious   
ce gâteau a l’air délicieux 
 X 2. regarder 
look at the pictures in the book! 
regarde les images dans le livre ! 

a lorry X un camion 
the lorry carries vegetables  
le camion transporte des légumes

lost X perdu 
we’re lost nous sommes perdus

a lot X très, beaucoup 
it’s a lot of fun c’est très amusant

loud X fort 
the music is too loud la musique est trop forte

love (to) X adorer 
I love chocolate j’adore le chocolat 

lovely X 1. agréable 
what a lovely place!    quel endroit agréable ! 
 X 2. délicieux 
it looks lovely   ça a l’air délicieux
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May X mai 
May is the fifth month of the year  
mai est le cinquième mois de l’année

maybe X peut-être 
maybe he’s right	 peut-être qu’il a raison

me X moi 
I like chocolate – me too  
j’aime le chocolat – moi aussi

a meal X un repas 
enjoy your meal! bon appétit !

the meat X la viande 
the butcher’s meat	 la viande du boucher

a mechanic X un mécanicien 
this mechanic works in a garage  
ce mécanicien travaille dans un garage

a medicine X un médicament 
the doctor prescribes medicine  
le docteur prescrit des médicaments

meet (to) X rencontrer 
I want to meet you	 je veux te rencontrer

a melon X un melon 
this melon is sweet ce melon est sucré

a mess X une pagaille 
what a mess! quelle pagaille !

a microphone X un micro 
use a microphone, we can’t hear you  
prends un micro, on n’entend pas

midnight X minuit 
it’s almost midnight	 il est presque minuit

milk X du lait 
milk is white le lait est blanc

mine X le mien, la mienne 
it’s mine c’est la mienne

a minute X une minute 
just a minute juste une minute

a mirror X un miroir, une glace 
look at yourself in the mirror  
regarde-toi dans la glace

low X bas 
this ceiling is low ce plafond est bas

luck X chance 
good luck! bonne chance !

a lunch X un déjeuner 
lunch is ready! le déjeuner est prêt !

luggage X des bagages 
my luggage is lost	 mes bagages sont perdus

m
magic X magique 

magic tricks des tours de magie

a magician X un magicien 
the magician arrives	 le magicien arrive

make (to) X faire, fabriquer 
Mummy is making a cake  
maman fait un gâteau

a man X un homme 
this man is tall cet homme est grand

a map X une carte 
Mandy is looking at the map  
Mandy regarde la carte

March X mars 
March is the third month of the year  
mars est le troisième mois de l’année

a mask X un masque 
the clown has a mask on his face  
le clown porte un masque sur le visage

a mast X un mât 
the mast of the boat le mât du bateau

a match X une allumette 
don’t play with the matches  
ne joue pas avec les allumettes

maths X les maths 
I have a maths lesson	  j’ai un cours de maths
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miss (to) X rater 
I missed my train	 j’ai raté mon train

Monday X lundi 
Monday is the first day of the week  
lundi est le premier jour de la semaine

money X l’argent 
pocket money	 de l’argent de poche

a monkey X un singe 
monkeys may bite	les singes peuvent mordre

a month X un mois 
there are twelve months in one year  
il y a douze mois dans une année

the moon X la lune 
the moon is beautiful	 la lune est belle

the morning X le matin 
good morning! bonjour !

a mother X une mère 
my mother is kind ma mère est gentille

a mountain X une montagne 
Bob is going to the mountains  
Bob va à la montagne

a mouse X une souris 
a little mouse une petite souris

the mouth X la bouche 
close your mouth	 ferme la bouche

much X beaucoup 
thank you very much merci beaucoup

Mum, Mummy X maman 
Mum works	 maman travaille

a museum X un musée 
we went to see some pictures in a museum  
on est allé voir des tableaux au musée

a mushroom X un champignon 
some mushrooms are dangerous!  
certains champignons sont dangereux !

the music X la musique 
do you like music? tu aimes la musique ?

mustard X de la moutarde 
he wants mustard	 il veut de la moutarde

mutton X du mouton 
do you prefer beef or mutton?  
tu préfères le bœuf ou le mouton ?

my X mon, ma, mes 
my bag is too heavy    mon sac est trop lourd

n
a nail X un ongle 
your nails are long tes ongles sont longs

a name X un nom 
my name’s Linda je m’appelle Linda

a napkin X une serviette 
there are red napkins on the table  
il y a des serviettes rouges sur la table

nature X la nature 
the beauties of nature   les beautés de la nature

a neck X un cou 
Jane has a necklace around her neck  
Jane a un collier autour du cou

need (to) X avoir besoin de 
I need to brush my hair  
il faut que je me brosse les cheveux

a neighbour X un voisin 
the neighbours are going   les voisins s’en vont

a nest X un nid 
have you seen the nest?	 as-tu vu le nid ?

never X jamais 
I will never do that je ne ferai jamais ça

never mind X ça ne fait rien 
I don’t like these vegetables – never mind  
je n’aime pas ces légumes – ça ne fait rien

new X nouveau 
I’m new here je suis nouveau ici



M
ill

e 
 m

ot
s  

d’
an

gl
ai

s

1389

a newspaper X un journal 
Sarah is reading a newspaper  
Sarah lit un journal

New Year X la nouvelle année 
happy New Year!   bonne année !

next door X à côté 
I live next door	 j’habite à côté

nice X sympa 
this is a nice girl	 c’est une fille sympa

a night X une nuit 
goodnight!   	 bonne nuit !

nine X neuf 
Jim is nine years old	 Jim a neuf ans

nineteen X dix-neuf 
I have nineteen euros in my pocket  
j’ai dix-neuf euros dans ma poche

ninety X quatre-vingt-dix 
this lesson lasts ninety minutes  
ce cours dure quatre-vingt dix minutes

no X non 
no, I don’t want	 non, je ne veux pas

noodles X des pâtes 
I would like noodles with ham  
je voudrais des nouilles avec du jambon

noon X midi 
we’re meeting at noon  
on a rendez-vous à midi

the north X le nord 
the north of France   le nord de la France

the nose X le nez 
blow your nose	 mouche-toi le nez

November X novembre 
November is the eleventh month of the year  
novembre est le onzième mois de l’année

now X maintenant 
you are ten now    tu as dix ans maintenant

number X un numéro, un nombre 
she has the number 8	 elle a le numéro 8

a nurse X une infirmière 
the nurse is here	 l’infirmière est là

o
an ocean X un océan 
the oceans are deep	 les océans sont 
profonds

o’clock X heure 
it’s three o’clock   il est trois heures

October X octobre 
October is the tenth month of the year  
octobre est le dixième mois de l’année

an octopus X une pieuvre 
can you see the octopus?  
est-ce que tu vois la pieuvre ?

of course X bien sûr 
of course I’ll come	 bien sûr que je viendrai

often X souvent 
we often meet on Saturdays  
on se voit souvent le samedi

oil X de l’huile 
put oil and vinegar on your salad  
mets de l’huile et du vinaigre dans ta salade

old X vieux 
this car is old	 cette voiture est vieille

older X plus vieux 
what will you do when you’re older?  
que feras-tu quand tu seras grand ?

an omelette X une omelette 
you make an omelette with eggs  
on fait une omelette avec des œufs

on X sur 
it’s on your bed   il est sur ton lit

one X un, une 
there’s one child left in the classroom  
un enfant reste dans la classe
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only X seulement 
there is only me	 il n’y a que moi

open (to) X ouvrir 
open your books!	 ouvrez vos livres! 

or X ou  
black or green?	 noir ou vert ?

an orange X une orange 
please can you give me an orange  
donne-moi une orange, s’il te plaît

an orange juice X un jus d’orange 
fresh orange juice?	 du jus d’orange frais ?

our X notre 
our house is next door	 notre maison est à côté

outside X à l’extérieur 
it’s cold outside   il fait froid dehors

an oven X un four 
put the chicken in the oven  
mets le poulet au four

over X 1. au-dessus de 
the plane is flying over the city  
l’avion vole au-dessus de la ville 
 X 2. fini 
school is over    l’école est finie

over there X là-bas 
the museum is over there  
le musée est là-bas

an owl X une chouette 
owls can see in the dark  
les chouettes peuvent voir dans le noir

p
a paintbrush X un pinceau 
a bleu paintbrush	 un pinceau bleu

a painter X un peintre 
this painter loves nature  
ce peintre adore la nature

the paper X le papier 
paper is white	 le papier est blanc

a parachute X un parachute 
a parachute jump   un saut en parachute

parents X les parents 
my parents are there	 mes parents sont là

a party X une fête 
what a nice party!   quelle fête sympa !

a pea X un petit pois 
peas are green   les petits pois sont verts

a peach X une pêche 
peaches are good	 les pêches sont bonnes

a pear X une poire 
this pear is rotten   cette poire est pourrie

a pen X un stylo 
write with your pen	 écris avec ton stylo

a pencil X un crayon 
take your pencil   prends ton crayon 

a penguin X un manchot 
penguins are funny  
les manchots sont amusants

the people X les gens 
the people are nice  
les gens sont sympathiques

pepper X du poivre 
there is too much pepper in the pasta  
il y a trop de poivre dans les pâtes

perhaps X peut-être 
perhaps it will rain  
peut-être qu’il va pleuvoir

a photograph X une photo 
look at your photograph!  regarde ta photo !

a piano X un piano 
do you play the piano?   tu joues du piano ?

a picture X une image, un tableau 
Linda likes picture books  
Linda aime les livres d’images
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a pie X une tarte 
an apple pie    une tarte aux pommes

a piece X un morceau 
a piece of cake   un morceau de gâteau

a pig X un cochon 
pigs are dirty	 les cochons sont sales

a pillow X un oreiller 
my pillow is soft	 mon oreiller est doux

a pilot X un pilote 
this pilot is the best c’est le meilleur pilote

a pineapple X un ananas 
pineapple juice	 du jus d’ananas

pink X rose 
this flower is pink   cette fleur est rose

a place X un endroit 
this is a nice place	 c’est un bel endroit

a plain X une plaine 
plains are often windy  
les plaines sont souvent venteuses

a plane X un avion 
her plane is late	 son avion est en retard

a plate X une assiette 
can you wash your plate, please?  
peux-tu laver ton assiette, s’il te plaît ?

play (to) X jouer 
I can play the piano	 je sais jouer du piano

a player X un joueur 
I know all the football players  
je connais tous les joueurs de foot

please X s’il te plaît, s’il vous 
plaît 
don’t forget, please	 n’oublie pas, s’il te plaît

plus X plus 
twelve plus seven   douze plus sept

a pocket X une poche 
put it in your pocket	 mets-le dans ta poche

point (to) X montrer (du doigt) 
point to your ear!   montre ton oreille !

a pole X un pôle 
the South Pole   le pôle Sud

a police car X une voiture de 
police 
there is a police car in the road  
il y a une voiture de police dans la rue

a policeman X un policier 
the policeman is angry	 le policier est en colère

a police station X un 
commissariat 
go to the police station	 va au commissariat

poor X pauvre 
poor Peter!   pauvre Peter !

pork X du porc 
sausages are made with pork  
les saucisses sont fabriquées avec du porc

a post office X une poste 
we buy stamps at the post office  
nous achetons les timbres à la poste

a potato X une pomme de terre 
do you want fried potatoes?  
tu veux des pommes de terre frites ?

prefer (to) X préférer 
which one do you prefer?  
lequel préfères-tu ?

a present X un cadeau 
he brought a present  il a apporté un cadeau

a printer X une imprimante 
this printer is too old  
cette imprimante est trop vieille

a programmer X un 
programmeur 
a programmer works with computers  
un programmeur travaille sur  
des ordinateurs

put down (to) X poser 
put the book down!   pose le livre !

pyjamas X un pyjama 
where are your pyjamas?	 où est ton pyjama ?
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q
a quarter X un quart 
it’s quarter to six  
il est six heures moins le quart 

a question X une question 
ask your question	 pose ta question

quick X rapide 
he ate a quick meal   il a pris un repas rapide

quiet X calme 
the children are quiet	 les enfants sont calmes

r
a rabbit X un lapin 
the rabbit runs quickly le lapin court vite

a racket X une raquette 
a squash racket	 une raquette de squash

a radio X une radio 
Leo listens to the radio	 Leo écoute la radio

the rain X la pluie 
the rain is falling heavily   il pleut très fort

a rainbow X un arc-en-ciel 
there are seven colours in the rainbow!  
il y a sept couleurs dans l’arc-en-ciel !

a raincoat X un ciré 
take your raincoat	 prends ton ciré

read (to) X lire 
she never stops reading	 elle lit tout le temps

ready X prêt 
are you ready? tu es prête ?

really X vraiment 
do you really like this dress?  
tu aimes vraiment cette robe ?

a rectangle X un rectangle 
draw a rectangle in your exercice book  
dessine un rectangle sur ton cahier

red X rouge 
the tomato is red	 la tomate est rouge

a referee X un arbitre 
the referee is tired	 l’arbitre est fatigué

remember (to) X se rappeler,  
se souvenir de  
I remember you	 je me souviens de toi

a reporter X un journaliste 
this reporter travels a lot  
ce journaliste voyage beaucoup

a restaurant X un restaurant 
do you know this Indian restaurant?  
tu connais ce restaurant indien ?

rice X du riz 
we eat rice	 on mange du riz

right X 1. exact, juste 
you’re right tu as raison 
 X 2. à droite 
take the third road on the right!  
prenez la troisième rue à droite !

a river X une rivière 
cross the river	 traverse la rivière

a road X une route 
there is a lot of traffic on this road  
il y a beaucoup de circulation sur cette route

a robot X un robot 
this robot is the hero in a cartoon  
ce robot est le héros d’un dessin animé

a rollerblade X un roller 
take my rollerblades, if you want  
prends mes rollers, si tu veux

a roof X un toit 
the cat is on the roof	 le chat est sur le toit

a room X une pièce 
there are four rooms	 il y a quatre pièces

a root X une racine 
roots grow under the ground  
les racines poussent sous la terre
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a rope X une corde 
my skipping rope is broken  
ma corde à sauter est cassée

round X rond 
the Earth is round   la Terre est ronde

a rubber X une gomme 
take a pencil and a rubber  
prends un crayon et une gomme

a rug X un tapis 
the cat is on the rug	 le chat est sur le tapis

run (to) X courir 
you should run	 tu devrais courir

run back (to) X revenir en courant 
storm is preparing, let’s run back home  
l’orage va éclater, courons à la maison

s
sad X triste 
this movie is too sad   ce film est trop triste

a sailing boat X un voilier 
have you ever been on a sailing boat?  
tu as déjà voyagé sur un voilier ?

a salad X une salade 
I’ll have a salad	 je vais prendre une salade

salt X du sel 
there is too much salt on this steak  
il y a trop de sel sur ce steak

same X pareil, même 
we have the same trousers  
nous avons le même pantalon

the sand X le sable 
the sand is hot	 le sable est chaud

a sandcastle X un château  
de sable 
a big sandcastle	 un gros château de sable

Saturday X samedi 
Saturday is the sixth day of the week  
samedi est le sixième jour de la semaine

a sausage X une saucisse 
there is a sausage in a hot dog  
il y a une saucisse dans un hot-dog

a saw X une scie 
wood can be cut with a saw  
on peut couper du bois avec une scie

say (to) X dire 
what did she say? qu’est-ce qu’elle a dit ?

scare (to) X effrayer 
I’m scared of ghosts	 j’ai peur des fantômes

a scarf X une écharpe 
I found your scarf	 j’ai trouvé ton écharpe

scary X effrayant 
this film is scary	 ce film fait peur

a school X une école 
school is closed	 l’école est fermée

a schoolbag X un cartable 
my schoolbag is heavy	 mon cartable est lourd

scissors X des ciseaux 
where are my scissors? où sont mes ciseaux ?

a screen X un écran 
a computer screen	 un écran d’ordinateur

the sea X la mer 
the sea is blue la mer est bleue

a seal X un phoque 
seals eat fish	 les phoques mangent du poisson

a season X une saison 
there are four seasons  il y a quatre saisons

a seat belt X une ceinture de 
sécurité 
fasten your seat belt! attache ta ceinture !

second X second, deuxième 
take the second road on the left!  
prenez la deuxième rue à gauche !
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see (to) X voir 
can you see my sister? tu vois ma sœur ?

send (to) X envoyer 
send me a letter	 envoie-moi une lettre

September X septembre 
September is the ninth month of the year 
septembre est le neuvième mois de l’année

seven X sept 
Tina is seven years old Tina a sept ans

seventeen X dix-sept 
there are seventeen pens in this box  
il y a dix-sept stylos dans cette boîte

seventy X soixante-dix 
my grandmother is seventy  
ma grand-mère a soixante-dix ans

a shadow X une ombre 
the shadow of a tree	 l’ombre d’un arbre

shampoo X du shampooing 
He took the shampoo   Il a pris le shampooing

a shape X une forme 
circles and rectangles are shapes  
les cercles et les rectangles sont des formes

a shark X un requin 
sharks are dangerous 
les requins sont dangereux

she X elle 
she loves cats elle adore les chats

she’s X elle est 
she’s really kind elle est vraiment gentille

a sheep X un mouton 
look a the sheep	 regarde les moutons

a sheet X un drap 
I’ll wash the sheets	 je laverai les draps

a shelf X une étagère 
put your book back on the shelf  
range ton livre sur l’étagère

shelter X un abri 
a safe shelter	 un abri sûr

a shirt X une chemise 
your shirt is nice	 ta chemise est jolie

a shoe X une chaussure 
I lost my shoe	 j’ai perdu ma chaussure

a shop X un magasin,  
une boutique 
go to the shop	 va à la boutique

short X court 
a short walk une petite marche

a shoulder X une épaule 
this child is on his Dad’s shoulders  
cet enfant est sur les épaules de son papa

show (to) X montrer 
show me the game!	 montre-moi le jeu !

a shower X une douche 
go and have a shower	 va prendre ta douche

sing (to) X chanter 
she often sings	 elle chante souvent

a singer X un chanteur 
this singer has a wonderful voice  
cette chanteuse a une voix magnifique

sir X monsieur 
excuse me, sir! excusez-moi, monsieur !

a sister X une sœur 
I have one older sister  j’ai une sœur aînée

sit down (to) X s’asseoir 
sit down!	 asseyez-vous !

six X six 
it’s six o’clock il est six heures

sixteen X seize 
my brother is sixteen years old  
mon frère a seize ans

sixty X soixante 
it costs sixty euros	 ça coûte soixante euros

a skeleton X un squelette 
a human skeleton un squelette humain

a ski X un ski 
my skis are new mes skis sont neufs
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a ski lift X un remonte-pente 
ski lift is always crowded  
il y a toujours du monde au remonte-pente

a skirt X une jupe 
your skirt is too short	 ta jupe est trop courte

the sky X le ciel 
birds are flying in the sky  
les oiseaux volent dans le ciel

sleep (to) X dormir 
Tommy is sleeping	 Tommy dort

a slipper X une pantoufle 
my slipper is under the bed  
ma pantoufle est sous le lit

slow X lent 
snails are slow	 les escargots sont lents

small X petit 
this baby is so small   ce bébé est si petit

smell (to) X sentir 
that smells nice! ça sent bon !

a smile X un sourire 
I like her smile	 j’aime son sourire

smile (to) X sourire 
smile, please! souriez, s’il vous plaît !

the smoke X la fumée 
there is smoke in the fireplace  
il y a de la fumée dans la cheminée

the snow X la neige 
I like walking in the snow  
j’aime marcher dans la neige

snowflake X un flocon de neige 
there are snowflakes on the glass  
il y a des flocons de neige sur la vitre

a snowman X un bonhomme  
de neige 
the big snowman	 le gros bonhomme de neige

so X 1. aussi 
she has a dog and so do I 
elle a un chien et moi aussi  
 X 2. tellement 
they sing so loudly 
ils chantent tellement fort

soap X du savon 
do you need soap?	 as-tu besoin de savon ?

a sock X une chaussette 
put your socks on!	 mets tes chaussettes !

some X 1. un peu de 
go and get some milk  va chercher du lait  
 X 2. certains 
some people are fat, some people are thin 
certains sont gros, certains sont minces

something X quelque chose 
tell me something	 dis-moi quelque chose

a son X un fils 
they have three sons	 ils ont trois fils

soon X bientôt 
I’ll meet him soon	 je le rencontrerai bientôt

sorry X désolé, pardon 
sorry, Mum	 désolé, maman

a soup X une soupe 
the soup is too hot	 la soupe est trop chaude

the south X le sud 
I travel in the south of France  
je voyage dans le sud de la France

a space shuttle X une navette 
spatiale 
there is an astronaut in the space shuttle  
il y a un astronaute dans la navette spatiale

speak (to) X parler 
the teacher speaks too loudly  
le professeur parle trop fort

spell (to) X épeler 
spell the word “English”!  
épelez le mot « English » !
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a spider X une araignée 
spiders love old houses  
les araignées adorent les vieilles maisons

spinach X des épinards 
have more spinach	 reprends des épinards

a spoon X une cuillère 
here is your spoon	 voici ta cuillère

spring X le printemps 
spring is one of the four seasons  
le printemps est l’une des quatre saisons

a square X un carré 
a square is a geometric shape  
le carré est une forme géométrique

squash X le squash 
my friends play squash every week  
mes amis jouent au squash chaque semaine

a squash racket X une raquette 
de squash 
do you have a new squash racket?  
tu as une nouvelle raquette de squash ? 

a stadium X un stade 
the stadium is full of people    le stade est plein 

a stage X une scène 
the actor is on the stage  
l’acteur est sur la scène

stairs X un escalier, des escaliers 
I’m climbing the stairs je monte les escaliers

stand up (to) X se lever 
stand up! lève-toi !

a star X une étoile 
the stars are shining in the sky  
les étoiles brillent dans le ciel

a starfish X une étoile de mer 
there is a starfish on the beach  
il y a une étoile de mer sur la plage

stay (to) X rester 
let’s stay!	 restons !

a steering wheel X un volant 
the steering wheel of a car  
le volant d’une voiture

a step X une marche 
mind the step!	 attention à la marche !

stop (to) X stopper, (s’)arrêter 
the car stops	 la voiture s’arrête

a storm X une tempête 
storm with rain	 une tempête avec de la pluie

a story X une histoire 
what a story! quelle histoire !

straight X tout droit 
go straight!	 va tout droit !

strange X étrange 
this is a strange story, isn’t it?  
c’est une histoire étrange, n’est-ce pas ?

a straw X une paille 
I like drinking through a straw  
j’aime boire avec une paille

a strawberry X une fraise 
theses strawberries are really sweet  
ces fraises sont bien sucrées

a street X une rue 
cross the street!	 traverse la rue !

a string X une corde 
my racket strings are broken  
les cordes de ma raquette sont cassées

strong X fort 
he is as strong as an ox!  
il est fort comme un bœuf !

the suburbs X la banlieue 
I live in the suburbs  je vis en banlieue

sugar X du sucre 
Dad wants sugar in his coffee  
papa veut du sucre dans son café

a suitcase X une valise 
Susan’s suitcase is heavy  
la valise de Susan est lourde
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summer X l’été 
summer is one of the four seasons  
l’été est l’une des quatre saisons

the sun X le soleil 
the sun can burn	 le soleil peut brûler

Sunday X dimanche 
I don’t go to school on Sundays  
je ne vais pas à l’école le dimanche

sunglasses X des lunettes  
de soleil 
put your sunglasses in your bag  
mets tes lunettes de soleil dans ton sac

a supermarket X un supermarché 
this supermarket is too far away  
ce supermarché est trop loin

sure X sûr 
I’m not sure je ne suis pas sûr

a surgeon X un chirurgien 
Ethan is a surgeon	 Ethan est chirurgien

a sweater X un pull 
I love my blue sweater	 j’adore mon pull bleu

swim (to) X nager 
he loves swimming	 il adore nager

a swimming pool X une piscine 
a huge swimming pool	 une piscine énorme

a swing X une balançoire 
there is a swing in my garden  
il y a une balançoire dans mon jardin

t
a table X une table 
keep the table clean	 garde la table propre

a tail X une queue 
the cat is playing with its tail  
le chat joue avec sa queue

take (to) X prendre 
take the third road on the right  
prenez la troisième rue à droite

tall X grand 
my brother is tall	 mon frère est grand

a taxi X un taxi 
taxis are black in London  
les taxis sont noirs à Londres

a taxi driver X un chauffeur de 
taxi 
the taxi driver laughs	 le chauffeur de taxi rit

tea X du thé 
do you prefer tea or coffee?  
tu préfères le thé ou le café ?

a teacher X un professeur 
I am your English teacher  
je suis votre professeur d’anglais

a team X une équipe 
the football team	 l’équipe de foot

a teddy bear X un ours en 
peluche 
Sally is looking for her teddy bear  
Sally cherche son ours en peluche

a telephone X un téléphone 
Tess is on the telephone 	Tess est au téléphone

ten X dix 
She’s ten elle a dix ans

tennis X le tennis 
do you play tennis? tu joues au tennis ?

a tent X une tente 
I’ll take my tent to go camping  
je prendrai ma tente pour aller camper

thank you X merci 
thank you for everything	 merci pour tout

that X ce, cet, cette, cela 
who is that man? qui est cet homme ?

that’s X c’est 
that’s my sister	 c’est ma sæur
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the X le, la, les 
the birds are singing   les oiseaux chantent

their X leur, leurs 
their children are on holiday  
leurs enfants sont en vacances

them X les, eux, leur 
I love them je les adore

then X ensuite 
we had dinner, then we played 
nous avons dîné, ensuite nous avons joué

there X là, là-bas 
look at that nest up there!  
regarde le nid là-haut !

thin X mince, maigre 
he is tall and thin il est grand et maigre

a thing X une chose, un objet 
there are beautiful things in this shop  
il y a de belles choses dans cette boutique 

think (to) X penser 
I think she’s right	 je pense qu’elle a raison

third X troisième 
his third movie is the best  
son troisième film est le meilleur

thirsty (to be) X avoir soif 
I’m really thirsty	 j’ai très soif

thirteen X treize 
he’s nearly thirteen	 il a presque treize ans

thirty X trente 
twenty plus ten is thirty  
vingt plus dix font trente

this X ce, cet, cette, ceci 
this is my brother, Leo	 c’est mon frère, Leo

thousand X mille 
a thousand years ago il y a mille ans

three X trois 
two plus one is three	 deux plus un font trois

the thumb X le pouce 
he still sucks his thumb  
il suce encore son pouce

a thunderstorm X un orage 
I’m afraid of thunderstorms  
j’ai peur des orages

Thursday X jeudi 
Thursday is the fourth day of the week  
jeudi est le quatrième jour de la semaine

a tiger X un tigre 
come and see the tiger	 viens voir le tigre

time X le temps, l’heure 
it’s time to get dressed  
il est l’heure de s’habiller

tired X fatigué 
John is tired   John est fatigué

to X à 
she is taking the baby to the park  
elle emmène le bébé au parc

toast X un toast 
would you like some toast?  
veux-tu des toasts ?

today X aujourd’hui 
today is Friday aujourd’hui c’est vendredi

a toe X un orteil 
this is my big toe, this is my little toe  
c’est mon gros orteil, c’est mon petit orteil

the toilet X les toilettes 
where are the toilets, please?  
où sont les toilettes, s’il vous plaît ?

a tomato X une tomate 
I like tomatoes	 j’aime les tomates

tomorrow X demain 
tomorrow is Saturday  demain c’est samedi

the tongue X la langue 
stick out your tongue   tirez la langue

tonight X ce soir 
she is coming tonight	 elle vient ce soir
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too X 1. aussi 
I can fly too je peux voler aussi  
 X 2. trop 
don’t get too close to the gorilla!  
ne t’approche pas trop du gorille !

a toolbox X une boîte à outils 
there are nails in this toolbox  
il y a des clous dans cette boîte à outils

a tooth, teeth X une dent,  
les dents 
brush your teeth!	 brosse-toi les dents !

a toothbrush X une brosse  
à dents  
I need a new toothbrush  
j’ai besoin d’une brosse à dents neuve

toothpaste X du dentifrice 
my toothpaste is in the bathroom  
mon dentifrice est dans la salle de bains

the top X le sommet 
the top of the hill	 le sommet de la colline

a tortoise X une tortue (terrestre) 
the tortoise is slow	 la tortue est lente

a total X un total 
the total is eighteen fifty  
au total ça fait dix-huit cinquante

touch (to) X toucher 
don’t touch that cat!  ne touche pas ce chat !

a towel X une serviette 
this towel is soft	 cette serviette est douce

a tower X une tour 
look at the tower	 regarde la tour

a town X une ville 
we live in a small town  
nous habitons une petite ville

a toy X un jouet 
pick up your toys! ramasse tes jouets !

a toy shop X un magasin  
de jouets 
this is my favourite toy shop  
c’est mon magasin de jouets préféré

a traffic jam X un embouteillage 
I hate traffic jams	 je hais les embouteillages

a train X un train 
my train is late mon train a du retard

a tree X un arbre 
this tree is big	 cet arbre est grand

a triangle X un triangle 
a triangle is a geometric shape  
un triangle est une forme géométrique

a trick X une farce 
a magic trick un tour de magie

a trousers X un pantalon 
where are your trousers?  
où est ton pantalon ?

a trumpet X une trompette 
she plays the trumpet  
elle joue de la trompette

a trunk X un tronc 
this is a very old tree trunk  
c’est un très vieux tronc d’arbre

a T-shirt X un tee-shirt 
wash your T-shirt!	 lave ton tee-shirt !

Tuesday X mardi 
Tuesday is the second day of the week  
mardi est le deuxième jour de la semaine

tummy X le ventre 
my tummy hurts	 j’ai mal au ventre

turn round (to) X se retourner 
turn round! retourne-toi !

a turtle X une tortue (marine) 
all turtles live in the sea  
toutes les tortues vivent dans la mer

TV X la télévision 
what’s on TV? qu’y a-t-il à la télé ?

twelve X douze 
Susie is twelve years old  Susie a douze ans

twenty X vingt 
it’s twenty past two   il est deux heures vingt
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two X deux 
I have two dogs	 j’ai deux chiens

a tyre X un pneu 
a car has four tyres  
une voiture a quatre pneus

u
an umbrella X un parapluie 
take my umbrella 
prends mon parapluie

an uncle X un oncle 
my uncle’s son is my cousin  
le fils de mon oncle est mon cousin

under X sous 
Sam is under the table Sam est sous la table

the underground X le métro 
the underground is very practical  
le métro est très pratique

understand (to) X comprendre 
I don’t understand  je ne comprends pas

unhappy X malheureux 
is she unhappy?	 est-elle malheureuse ?

until X jusqu’à 
I stay at home until five o’clock  
je reste chez moi jusqu’à cinq heures

up X en haut 
if you look up, you’ll see a spider  
si tu regardes en haut, tu verras une araignée

up there X là-haut 
there is a nest up there!	 il y a un nid là-haut !

us X nous 
come with us! viens avec nous !

usually X d’habitude 
he usually comes	 d’habitude, il vient

use (to) X utiliser 
I am using wood to make a fire  
j’utilise du bois pour faire du feu

v
a vegetable X un légume 
I like all vegetables   j’aime tous les légumes

very X très 
it’s very cold	 il fait très froid

very much X beaucoup 
thank you very much merci beaucoup

a video game X un jeu vidéo 
no video games here! pas de jeux vidéo ici !

vinegar X du vinaigre 
oil and vinegar	 l’huile et le vinaigre

a violin X un violon 
Bob plays the violin Bob joue du violon

a volcano X un volcan 
Etna is a famous volcano  
l’Etna est un volcan célèbre

volleyball X le volley-ball 
a volley ball team une équipe de volley

w
a waiter X un serveur  
the waiter is busy le serveur est occupé

wait for (to) X attendre 
I’ll wait for you   je t’attendrai

a walk X une promenade 
a short walk    une petite promenade

walk (to) X marcher 
you can walk	 tu peux marcher

walk backwards (to) X reculer 
walk backwards!   recule !

walk forwards (to) X avancer 
walk forwards!   avance !
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a wall X un mur 
I can jump over the wall  
je peux sauter par-dessus le mur

want (to) X vouloir 
do you want a drink?  tu veux un verre ?

a wardrobe X une armoire 
there is a wardrobe in my room  
il y a une armoire dans ma chambre

warm X chaud 
warm clothes    des vêtements chauds

wash (to) X (se) laver 
she’s washing her nose  elle se lave le nez

a watch X une montre 
my watch is broken   ma montre est cassée

watch (to) X regarder 
Jim is watching TV   Jim regarde la télé

the water X l’eau 
the water is too cold   l’eau est trop froide

we X nous, on 
we are happy	 nous sommes heureux

wear (to) X porter 
can I wear your dress?	 puis-je porter ta robe ?

the weather X le temps  
the weather is bad	 il fait mauvais

Wednesday X mercredi  
do you work on Wednesdays?  
tu travailles le mercredi ?

a week X une semaine 
I’m on holiday for a week  
je suis en vacances pour une semaine

welcome X bienvenue 
welcome home!	 bienvenue à la maison !

well X bien 
Winnie sings well   Winnie chante bien

the west X l’ouest 
the sun sets in the west  
le soleil se couche à l’ouest

wet X mouillé 
my bag is all wet	 mon sac est tout mouillé

a whale X une baleine 
the blue whale	 la baleine bleue

what X que, quel 
what time is it?   quelle heure est-il ? 

a wheel X une roue 
a car has four wheels  
une voiture a quatre roues

when X quand 
when will you be back?  
quand seras-tu de retour ? 

where X où 
where do you live?	 où habites-tu ? 

which X quel 
which car is yours?	 quelle est ta voiture ?

a whip X un fouet 
the animal tamer has a whip  
le dompteur a un fouet

white X blanc 
snow is white   la neige est blanche

who X qui 
who’s there?   qui est là ?

whose X à qui 
whose scarf is this?	 à qui est cette écharpe ?

why X pourquoi 
why is the sky blue?  
pourquoi le ciel est-il bleu ?

a wife X une épouse, une femme 
a husband and a wife  un mari et une femme

the wind X le vent 
the wind is blowing   le vent souffle

a window X une fenêtre 
the window is open   la fenêtre est ouverte

a windscreen X un pare-brise 
the windscreen of a car 
le pare-brise d’une voiture
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a wing X une aile 
a bird has two wings  un oiseau a deux ailes

a winner X un gagnant 
she is the winner	 elle est la gagnante

winter X l’hiver 
winter is one of the four seasons  
l’hiver est l’une des quatre saisons

a witch X une sorcière 
the witch scares me   la sorcière m’effraie

with X avec 
I’m coming with you   je viens avec toi

without X sans 
Sam is coming without his brother  
Sam vient sans son frère

a wolf, wolves X un loup, des 
loups 
wolves are grey	 les loups sont gris

a woman X une femme 
this woman is kind cette femme est gentille

wonderful X merveilleux 
what a wonderful surprise!  
quelle merveilleuse surprise !

wood X du bois 
to cut wood 
couper du bois

the woods X les bois 
I’ll explore the woods je vais explorer les bois

a word X un mot 
I know lots of English words  
je connais beaucoup de mots anglais

work (to) X travailler 
he works hard	 il travaille dur

the world X le monde 
a map of the world   une carte du monde

a wrist X un poignet 
she has a bracelet round her wrist  
elle a un bracelet au poignet

write (to) X écrire 
write to me soon	 écris-moi bientôt

write down (to) X noter 
write down my address	 note mon adresse

wrong X faux 
this sum is wrong  cette addition est fausse

y
a year X une année 
happy New Year!   bonne année !

yellow X jaune 
lemon is yellow 
le citron est jaune

yes X oui 
you can say yes or no 
tu peux dire oui ou non

yesterday X hier 
did you see him yesterday?   tu l’as vu hier ?

a yoghurt X un yaourt 
this yoghurt is sweet	 ce yaourt est sucré

you X toi, vous 
can I come with you?  puis-je venir avec toi ?

young X jeune 
young children go to nursery  
les jeunes enfants vont à la crèche

your X ton, votre 
your book is here	 ton livre est ici

yours X le tien 
my name’s Linda, what’s yours?  
je m’appelle Linda, et toi ?

z
zero X zéro 
I got a zero at school   j’ai eu un zéro à l’école

a zoo X un zoo 
we’ll go to the zoo	 nous irons au zoo


